

[Click Here](#)



Crucero verano 2025

¿En busca de planes para 2026? Te sugerimos embarcarte en los mejores cruceros por el Mediterráneo 2026 y disfrutar el año como se merece. Descubre las joyas costeras de España y otros rincones del Mediterráneo que se extienden hasta las ciudades del sur de Francia, como Marsella. Explora las aguas turquesas de Italia en una travesía desde el puerto de Civitavecchia, en Roma, o La Spezia, cerca de Pisa. Un mundo de maravillas y recuerdos duraderos te espera con las vacaciones en un crucero MSC en 2025. Desde el Caribe hasta las Islas Canarias, desde las islas griegas hasta Croacia, desde Italia hasta Francia y España. Viajes llenos de aventura por el norte de Europa, Sudáfrica, Asia y América del Sur déjate inspirar por nuestros itinerarios de cruceros para 2025. Para una escapada en pareja, unas vacaciones familiares o una emocionante aventura con amigos, nuestros cruceros en 2025 son para saborear. Dondequiera que te lleven tus ganas de viajar, zarpa en un viaje de apasionantes descubrimientos. Navega por destinos maravillosos con la comodidad de MSC Cruceros. Ya sea que esta buscando una aventura de verano inolvidable, una escapada soleada en invierno o una escapada relajante en otoño o primavera, ¡MSC Cruceros tiene el itinerario perfecto para vos! Y si no estás seguro de cuándo ir, ¡simplemente déjate inspirar por nuestros itinerarios de cruceros para 2025! Ya sea que prefiera las cálidas playas del Caribe o un crucero de aventura a las Islas Canarias, un preciado viaje por el Mar Mediterráneo navegando entre ciudades antiguas e islas conmovedoras, o la aventura salvaje del norte de Europa, MSC Cruceros tiene el itinerario adecuado para tus vacaciones de 2025. Para los exploradores más entusiastas, ¡en 2025 les esperan cruceros imperdibles en Japón, Sudáfrica y América del Sur! ¿Soñas con un maravilloso viaje alrededor del mundo en 2025? ¡Embárcate en MSC Magnifica de enero a mayo y emprende el emocionante MSC World Cruise 2025 y descubre 50 destinos en 5 continentes! Salida 5 de enero 2025 MSC WORLD CRUISE 2025 MSC Magnifica Tipo de cambio: 19/05/2025 - US\$ 1 = \$ 1170 - CUIT: 30-68249678-5 Tiempo cálido, cielos azules y aventuras sin fin. En verano, el mundo brilla con su luz más intensa mientras los horizontes se expanden, inspirando una irresistible sensación de descubrimiento. Imagina descubrir tierras lejanas con la belleza de una puesta de sol veraniega. ¿Hay algo mejor que un crucero para tus vacaciones de verano? Disfruta de las de las vacaciones mientras navegas de ciudad en ciudad, de aventura en aventura acariciado por la brisa marina, disfrutando de los colores, las culturas y la belleza de destinos impresionantes. Déjate llevar por la imaginación y estimula tus sentidos con los mejores cruceros de verano. Experimenta las culturas y sabores del Mediterráneo en cualquiera de los 11 barcos de MSC Cruceros, que ofrecen una amplia selección de itinerarios tanto en el Este como en el Oeste de la región, con una duración de hasta 11 noches. Descubre el Norte de Europa en toda su magnificencia, en una amplia variedad de itinerarios de 2 a 21 noches, incluyendo el nuevo MSC Euribia. Con cuatro barcos recorriendo el Caribe, incluyendo novedosas salidas desde Nueva York, e itinerarios desde Miami y Puerto Cañaveral (Orlando), hay innumerables formas de descubrir las maravillas de este paraíso tropical. Si lo que estás buscando son sensaciones orientales para tus vacaciones de verano, elige las rutas por el Lejano Oriente de MSC Cruceros y explora Japón, Taiwán (China) y la República de Corea. Aprovecha las mejores ofertas de cruceros de verano y asegúrate de despertarte con un nuevo horizonte cada día. ¿Has empezado a planear tus vacaciones de verano 2025? El programa de cruceros de verano 2025 de MSC Cruceros ofrece una increíble variedad de itinerarios en 20 barcos diferentes, incluyendo algunos de nuestros barcos más nuevos. Con viajes que van de 3 a 21 noches, nuestra selección de cruceros de verano 2025 seguro que incluye lugares a los que siempre has querido ir, ya sean las soleadas Islas Griegas, la naturaleza virgen de Islandia o unos paisajes tropicales en el Caribe. Prepárate para disfrutar de los mejores destinos de verano, donde te esperan aguas cristalinas, paisajes impresionantes y la belleza cultural de las ciudades más famosas del mundo. Sigue tu sueño de descubrimiento con los cruceros de verano de MSC. ¡Tus próximas vacaciones con Bebidas Incluidas! ¿Ya estás pensando en tu crucero para el verano de 2025? Este año, MSC Cruceros te lo pone aún más fácil. ¡Reserva ahora tu crucero con Bebidas Incluidas y disfruta de un verano inolvidable en el Mediterráneo, Norte De Europa y Caribe! Explora las joyas de Francia, Italia, Grecia, Turquía o déjate sorprender por la naturaleza incontaminada del Norte de Europa, o relájate en las playas caribeñas con bebidas incluidas. Y lo mejor de todo: ¡este año, para tu crucero en el Mediterráneo te ofrecemos buses incluidos desde varias ciudades de España hasta el puerto de embarque! Para un crucero inolvidable, reserva una suite MSC Yacht Club y descubre los privilegios más exclusivos. ¡Reserva ahora y prepárate para vivir tu verano 2025, solo con MSC Cruceros!